

Permaneció 100 días en el poder hasta que fueron celebradas las Elecciones Generales.

Trabajó dos años en Londres en una empresa de abogados. Después Jones volvió a Granada y aceptó un puesto de magistrado. Se desempeñó en esa función un año y luego decidió dedicarse al derecho pero desde el ámbito privado.

Las elecciones generales de 1967 Jones se presentó como candidato por el Partido Nacional de Granada. No consiguió la mayoría de los votos. Sin embargo, el entonces líder de la oposición, Blaize, nominó a Jones a un escaño en el Senado.

Luego de la muerte del Primer Ministro Herbert Blaize, el 19 de diciembre de 1989, Ben Jones se tuvo que hacer cargo del gobierno. Permaneció 100 días en el poder hasta que fueron celebradas las Elecciones Generales que tuvieron lugar el 13 de marzo de 1990. Jones ganó escaños en el distrito electoral de St. Andrew South West.

Falleció el 10 de febrero de 2005.



Sir Nicholas Alexander Brathwaite.

SIR NICHOLAS ALEXANDER BRATHWAITE

Período de mandato: 1990 - 1995

Nació el 8 de julio de 1928 en Carriacou. Realizó sus estudios en la escuela Mount Pleasant Government School de su ciudad natal. Asistió, más tarde a la escuela secundaria de Granada. Continuó sus estudios en el Colegio de entrenamiento a profesores y en el Campus de Mona de la Universidad del West Indies en Jamaica.



Mount Pleasant Government School.

Entre 1951 y 1957 se dedicó a trabajar en una empresa de refinación ubicada en una isla de Curacao. Su vasta experiencia profesional también incluyó el aprendizaje sobre el campo. Si bien comenzó dictando clases en la escuela primaria, llegó a ser una de las autoridades principales de la escuela primaria.

Sir Nicholas Alexander Brathwaite se puso al frente del Gobierno Provisional nombrado por el Gobernador General Sir Paul Scoon, en el momento en que se produjo la invasión militar de Estados Unidos en conjunto con las fuerzas del Caribe en 1983. Ese mismo año, Brathwaite se desempeñaba como director regional del Programa de Juventud de la Commonwealth, cargo que había asumido en 1974. Debió dejar ese cargo para poder asumir las responsabilidades que conllevan la presidencia del Gobierno, en ese caso provisional. Su principal misión fue la de supervisar los preparativos para las elecciones generales que le devolvían al país la democracia.

Su principal misión fue la de supervisar los preparativos para las elecciones generales.



Durante un censo.

El gobierno interino fue disuelto luego de las Elecciones Generales que tuvieron lugar en diciembre de 1984. Ese mismo año, Sir Nicholas Brathwaite se desempeñó como Asesor Ejecutivo del primer ministro Herbert Blaize.

El 13 de marzo de 1990 se llevaron a cabo Elecciones General, resultó ganador Sir Brathwaite y el 16 de marzo de 1990 fue nombrado Primer Ministro. En julio de 1991 fue nombrado Miembro de la Corte Privada. Renunció un tiempo antes de las elecciones de 1995 cuando el Congreso Democrático Nacional (NDC) National Democratic Congress perdió.



George Ignatius Brizan.

GEORGE IGNATIUS BRIZAN

Período de mandato: 1995

Partido político: Nuevo Partido Nacional (NNP)

Nació el 31 de octubre de 1942 en el municipio de St. David. Estudió en la Escuela Primaria St. Dominic's Roman Catholic y en el Colegio de Presentation Brothers. Se inscribió